

Una nueva bandera de España ondea ya en el parque del Sector 9

21/04/2016



El Ayuntamiento de Elda renovó ayer la bandera ubicada en el parque "Miguel Mateo Pastor", en el Sector 9, tras recibir una serie de denuncias ciudadanas a causa del mal estado en el que se encontraba la anterior. Esta bandera se encuentra junto al monolito que se inauguró en el año 2010 en el jardín que rinde homenaje a Miguel

Mateo, el guardia civil eldense asesinado por la banda terrorista ETA en 1983 a la edad de 24 años. Esta inauguración contó con la asistencia de cientos de personas así como con la presencia de la presidenta por aquel entonces de la Asociación de Víctimas del Terrorismo, Ángeles Pedraza.